

Mehr Grün für den »Forscherhof«

Schüler des Büchner-Gymnasiums bepflanzen ihren neuen Schulhof

Bad Vilbel (pm). Jan Weckler, Schuldezernent und Erster Kreisbeigeordneter des Wetteraukreises, staunte, als er sich zu Beginn der Woche ein Bild von der Pflanzaktion am Georg-Büchner-Gymnasium machte. »Der Schulhof ist ja nicht mehr wiederzuerkennen. Das macht ihr ganz toll«, lobte er die Jugendlichen.

Mit dicken Jacken, Mützen, Gummistiefeln oder festem Schuhwerk ausgestattet waren insgesamt fast 200 Schülerinnen und Schüler des GBG an diesem Vormittag mit viel Elan und Tatkraft im Einsatz, um den neuen Bereich des Schulhofs, ihren »Forscherhof«, zu begrünen. Unterstützt von ihren Lehrerinnen und Lehrern setzten die Schüler aus den 9. Klassen und der Oberstufe zahlreiche Bäume, Büsche und Stauden. Fachlich perfekt angeleitet wurden sie dabei von Hen-

ning Middell von der Forschungsstelle Freizeit- und Spielraumplanung und F. Klemm von der Firma Odenwaller, die im Vorfeld alles vorbereitet und organisiert hatten.

Trotz Kälte und Wind am frühen Morgen und einsetzenden Regens im Verlauf des Vormittags waren die Schülerinnen und Schüler eifrig und mit Freude bei der Sache und scheuten weder Matsch noch Krafteinsatz. Schulleiterin Claudia Kamm freute sich über die engagierte Mitwirkung der Schüler. »Wer mitgestaltet, sorgt später auch für einen sorgsamem und pfleglichen Umgang.«

Der »Forscherhof« ist Teil des neu gestalteten Schulhofs am GBG, der zum Relaxen dienen, aber auch als Lernort in den Unterricht einbezogen werden soll. Hierzu hat die Schule Themen erarbeitet, die ab dem kommenden Jahr realisiert werden sollen.



Schulleiterin Claudia Kamm und Schuldezernent Jan Weckler freuen sich, dass die Büchnerianer beim Begrünen des neuen Schulhofteils selbst zum Spaten greifen. (pv)

WZ v. 04.12.17